



AMLO TUNDE PROTESTA CONTRA LA SOBRRERREPRESENTACIÓN: "NO TENÍAN CLARO POR QUÉ SE MANIFESTABAN"

APRO.- Muy menguada y con poca presencia la protesta de este fin de semana contra la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador, "no tenían claro por qué se manifestaban".

Previo a los informes en torno al Tren Maya, y sin pregunta de medios, el mandatario federal le dedicó todo su discurso de introducción en la conferencia matutina.

"Ayer hubo una manifestación ya con poca presencia, pero todavía siguen mintiéndole a la gente.

Estaba viendo algunos asistentes a la manifestación y no tenían claro por qué se manifestaban, por toda la manipulación que ha llevado a cabo", dijo.

Pidió que se mostraran los puntos por los cuales se manifestaron, pero consideró que es necesario que constitucionalistas o especialistas en el tema expliquen los términos que manejan.

Insistió en defender la mayoría de Morena y partidos que votan en el mismo sentido que en partido en el poder: "Cómo la Constitución es clara y hay una ley que establece cómo distribuir los plurinominales y así se ha hecho, cuando ellos les convenían, se aplicaba la ley al pie de la letra".

Agregó que como ahora a la oposición no le conviene, "quieren que se interprete la Constitución y la ley" y acusa que sus planteamientos son con términos jurídicos y por lo cual se necesita especialistas, al mismo tiempo que cuestiona quién puede hacer esa labor de interpretación.

"Dicen: 'nos están robando 10 millones de votos'. ¿Dónde están las pruebas?, eso dijeron. Y los dirigentes, los camajanes engañan a muchos que por ejemplo esto que estamos haciendo es fraude cuando nunca se había llevado a cabo elecciones tan limpias y libres, cuando ahora hay una auténtica democracia, no como antes que falsificaban las actas, rellenaban las urnas, votaban los muertos y desviando".

Se quejó de que Claudio X. González no informa cuánto dinero se utilizó para la campaña en contra de su partido, pero en especial, en su contra. Dijo que "no es mucho pedir" que sean honestos y acepten el resultado de la elección pasada.

"Siempre he venido diciendo no se puede poner vino nuevo en botellas viejas, entiendan, ya cambió la mentalidad del pueblo se llama revolución de las conciencias".

El presidente López Obrador aseguró que la Constitución de 1917 "la deformaron, le quitaron su origen revolucionario, le quitaron sus derechos sociales. Todas las reformas fueron para legalizar el atraco, el robo.

Qué orgullo vivir en un país con un pueblo empoderado, que hizo realidad la democracia. Fue una buena sacudida y va a llevar tiempo que se internalice el mensaje, la lección de la elección. Se va avanzando. Ayer ya muy menguada la manifestación de los conservadores". Reiteró que a muchos "los engañaron de que no iba a alcanzarse la mayoría calificada.

Cuando hay 300 distritos federales y la coalición, el movimiento de transformación triunfó en el 85% de 300 fue en 256".